

PHEB 5

Pendelleuchte | Pendant Lamp

Design ab Werk

PHEB 5, eine treffliche kleine Pendelleuchte, folgt optisch der Maxime „Weniger ist mehr“. Der schmale Zylinder in einer spannenden Materialkombination aus Massivholz und Metall verbindet gekonnt Modernität mit Emotion. Ob als Einzelspot, oder in Reihe z.B. über einem Küchenblock oder langem Esstisch schafft PHEB mit seinem unaufdringlichen Design attraktive Lichtinseln. Der weit zurückgesetzte Reflektor sorgt dabei für eine besonders weiche, blendfreie Lichtverteilung und der schmale Holzring verleiht dem Licht zusätzlich eine warme Ausstrahlung. Ergänzt wird die hohe Lichtqualität von einem RA-Wert über 92.

PHEB 5, an excellent small pendant luminaire, optically follows the maxim "less is more". The narrow cylinder, an exciting material combination of solid wood and metals, skilfully combines modernity with emotion. Whether as a single spotlight or in a row, e.g. over a kitchen block or long dining table, PHEB creates attractive islands of light with its unobtrusive design. The far-recessed reflector provides a particularly soft, glare-free light distribution and the narrow wooden ring gives the light an additional warm radiance. The high quality of light is complemented by an RA value above 92.

Material | material

Eiche, Nussbaum, Weiß Pulverlack, Schwarz eloxiert, Silberbronze eloxiert | oak, walnut, white powder coating, black anodized, silverbronze anodized

Maße | dimensions

H 16,5 cm, ø 5,5 cm

Leuchtmittel | bulb

LED-Modul 9W, 2700K Ra>90, dimmbar über Phasen- und abschnittsdimmer (Kompatibilitätsliste beachten) | phase control dimmer (see compatibility list)

